

Mantiene Irán su exportación petrolera, pese a sanciones de EE.UU.



Teherán, 15 sep (RHC) El ministro iraní de Petróleo, Biyan Namdar Zangane, afirmó que se mantiene la capacidad exportadora de petróleo, pese a las sanciones de Estados Unidos.

Namdar Zangane emitió esas declaraciones, durante la firma de un acuerdo por 440 millones de dólares con la compañía local Petropars para desarrollar el campo de gas Belal en el golfo Árabe-Pérsico.

Esa empresa, filial de la Compañía Nacional de Petróleo de Irán, tiene previsto extraer 500 millones de pies cúbicos de gas por día, cuando la inversión esté en su punto maduro.

Además del campo mencionado, agregó el titular, la República Islámica proyecta poner en funciones el de Farzad B y reanudar las inversiones en el de Pars del Sur.

Desde que, en mayo de 2018, Washington abandonó un acuerdo nuclear suscrito entre Teherán y seis potencias mundiales, el gobierno estadounidense ejerce lo que llama presión máxima para forzar a otra negociación del convenio multilateral, estimado un hito en las relaciones internacionales

Con el objetivo de paralizar la economía iraní, la Casa Blanca impuso las sanciones más duras de la historia, según las autoridades norteamericanas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/202110-mantiene-iran-su-exportacion-petrolera-pese-a-sanciones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba